



Vorlage Nr. 19-O-15-0005

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 29. Oktober 2019

Mietfahrradstation am Igstadter Bahnhof (CDU/Bündnis 90 Die Grüne/SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, ob es möglich ist, am Igstadter Bahnhof eine Mietfahrradstation einzurichten.

Begründung:

Igstadter Bürgerinnen und Bürger würden gerne als Ersatz zum Auto oder Bus aus klimatechnischen Gründen ein Fahrrad für den Arbeitsweg nutzen. Außerdem könnten auch Bürgerinnen und Bürger, die mit der Ländchesbahn den Igstadter Bahnhof als Zwischenstation nutzen, um anschließend mit den Busverbindungen 23 und 37 weiter in Richtung Wiesbaden Stadt zu fahren, das Angebot der Mietfahrräder nutzen.

Daher erscheint es uns sinnvoll, am Igstadter Bahnhof eine Mietfahrradstation einzurichten.

Beschluss Nr. 0052

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V. z.w.V.

1005 z.d.A.

Joder
Stellv. Vorsitzender